

FRANC SUCCÈS POUR LA FÊTE DE LA SCIENCE 2023 À L'UVSQ

La Fête de la Science qui s'est déroulée à l'UVSQ du samedi 7 octobre au dimanche 15 octobre a assurément suscité des vocations, chez les enfants, collégiens et lycéens.

Publié le 20 octobre 2023

En chimie et matériaux, avec l'Institut Lavoisier de Versailles (ILV-UVSQ/CNRS) et le Groupe d'étude de la matière condensée (GEMaC- UVSQ/CNRS), à l'Observatoire de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines (OVSQ) et à l'UFR Simone Veil - Santé, les chercheurs et chercheuses passionnés ont accueilli le public pour leur faire découvrir les sciences. Nombreux sont ceux, petits et grands, qui se sont pressés dans les laboratoires pour mener des expériences, observer l'environnement et les planètes, extraire de l'ADN ou imaginer les premiers instants de la vie. Rendez-vous l'année

prochaine !



INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

En savoir +

- > Fête de la science 2023 à l'UVSQ
- > Fête de la science 2023
- > Institut Lavoisier de Versailles (ILV-UVSQ/CNRS)
- > Groupe d'étude de la matière condensée (GEMaC- UVSQ/CNRS)
- > Observatoire de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines (OVSQ)
- > UFR Simone Veil - Santé